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En una mañanera de cambio de ritmo, el presidente hace un lado el tema de los candidatos para la presidencia del 
lado opositor y se enfoca a hablar de seguridad y de tareas pendientes para la o el sucesor. Culpó a los medios de 
comunicación de querer magnificar la violencia en el país y explicó que el asesinato que se llevó a cabo anoche en 
la estación del metro Bellas Artes fue a causa de un asalto por 15 mil pesos. Además, manifestó que ayer se 
tuvieron en total 64 homicidios y la mayoría se registraron en Guanajuato. En cuanto a las recomendaciones para el 
futuro titular del Ejecutivo, destacó la importancia de no mantener contratos con las empresas o dar concesiones. 
Asimismo, hizo un llamado para seguir cuidando los recursos naturales. 

Respaldó a Alicia Bárcena, nueva titular de la SRE, luego de que algunos periodistas la han acusado de comunista, 
“es una mujer excepcional, es una profesional de la política exterior, ha estado en la ONU, ha estado de auxiliar, de 
consejera principal del Secretario de la ONU, directora de la CEPAL, una de las mejores diplomáticas de México…”

Reiteró que se tiene que buscar una reforma integral al Poder Judicial, “se tienen que elegir los ministros y tiene que 
funcionar el Consejo de la Judicatura porque está como florero, de adorno, porque se supone que el consejo está 
para cuidar el recto proceder de los jueces y que no se corrompa y que no dejen en libertad a delincuentes por 
sobornos…”

Explicó las ventajas de invertir en el sureste, “se tiene el agua al 70%...quien vaya a quedar en la presidencia que 
cuiden los recursos, por ejemplo el agua en el norte….ya no deben haber los contratos al amparo del interés público, 
como sucedió con hospitales, reclusorios, etc. Quien llegue tiene que ver si es buen negocio para la nación esto de 
las concesiones…”

Finalmente, en las recomendaciones musicales para los jóvenes agregó “me queda 1 por ciento”  del grupo Frontera 
con Bad Bunny. 



● Lamentó el homicidio que se realizó en el Metro, en Bellas Artes, fue supuestamente un asalto, se detuvieron 
ayer mismo a los responsables y ya se conoce el móvil, fue robo, 15 mil pesos, están pendientes en todo. Ayer 
fue de los días bajos en homicidios en el país, en la mitad de los estados no hubo nada. Ayer en Televisa se 
dedicaron a hablar sobre la violencia en el país. Dijo que de los 64 homicidios la mayoría se realizaron en 
Guanajuato, pero de eso no dicen nada. Hay veces que aumentan los homicidios, el mes pasado se estancó, 
pero este mes ha bajado. 

● Si no logra que emprenda el vuelo la Sra. Xóchitl qué van hacer, se van a poner más rudos, vienen las 
campañas aunque aquí vamos a estar informando a la gente, no hay más que informar. Aseguró que la difusión 
que los medios dan sobre violencia es parte de la campaña. 

● Alicia Bárcena, nueva titular de la SRE, es una mujer excepcional, es una profesional de la política exterior, ha 
estado en la ONU, ha estado de auxiliar, de consejera principal del Secretario de la ONU, directora de la CEPAL, 
una de las mejores diplomáticas de México. 

● Dijo que en septiembre del otro año entrega y que ahora que está el proceso para elegir quién va a sustituirlo en 
el movimiento de transformación no se le quita tiempo porque se han portado muy bien los que aspiran y ya en 
septiembre se sabrá y en septiembre del otro año pues ya termina y no quiere dejar obras pendientes, lo social 
está bien, ya se están terminando de consolidar. La economía moral ha sido un gran aporte.

● Recordó que en la pandemia fueron los de arriba para decirle que nos endeudaramos y que solicitara préstamos 
y que se declarara una moratoria para que no pagaran impuestos los grandes contribuyentes y les dijo que no. 
Con lo que se invirtió de parte del gobierno y las remesas se pudo salir adelante, no faltó el alimento a la gente. 

● Se tiene que buscar una reforma integral al Poder Judicial, se tienen que elegir los ministros y tiene que 
funcionar el Consejo de la Judicatura porque están como floreros, de adorno, porque se supone que el consejo 
está para cuidar el recto proceder de los jueces y que no se corrompa y que no dejen en libertad a delincuentes 
por sobornos.

● Una de las ventajas de invertir en el sureste es que se tiene el agua al 70%. Explicó todas las conexiones del Río 
Usumacinta, recomendó a quien vaya a quedar en la presidencia que cuiden los recursos, por ejemplo el agua 
en el norte. Además, les dijo que ya no deben haber contratos al amparo del interés público, como sucedió con 
hospitales, reclusorios, etc. Quien llegue tiene que ver si es un buen negocio para la nación esto de las 
concesiones.

● Por no permitir la corrupción, tener la austeridad republicana, evitar el huachicol, entre otras acciones, se han 
ahorrado un billón de pesos.

● Como recomendación musical puso “me queda 1 por ciento”  del grupo Frontera con Bad Bunny. 

LO QUE DIJO 
 ¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

LO QUE QUISO DECIR
¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

➔ Minimiza violencia en el país. 

➔ Culpa a medios por difundir nota roja. 

➔ Da respaldo a la nueva titular de la SRE. 

➔ Acelera para asentar bases de la 4T. 

➔ Legítima estrategia económica de abajo hacia arriba. 

➔ Alimenta conflicto con el Poder Judicial. 

➔ Continúa con el manual de recomendaciones para su sucesor(a).

➔ Presume resultados con su política de austeridad.  

➔ Manda guiño a jóvenes.

● Informó que se pondrá protección al comunicador Carlos Jiménez después de recibir 
amenazas de un grupo delictivo. 

● La ONU no hace nada para evitar la desigualdad en el mundo y las guerras, es un 
bello edificio en NY, con muchísimo experto en todo, que ganan mucho dinero, tienen 
todas las especialidades y se olvidan de los fundamentos que sirvieron para la 
constitución de la ONU. Los principios básicos de garantizar la libertad de palabra, la 
libertad de creencia, el vivir sin miedos y temores y la cuarta libertad, el vivir libres de 
miseria. 

● Yo en septiembre del otro año me voy a Palenque, ya contribuí, ya estoy cumpliendo 
con mi responsabilidad y vienen las nuevas generaciones, el relevo generacional y 
no tengo apego, ni al dinero, ni al poder. Entonces ya estoy por cumplir y ya no voy a 
opinar y tampoco voy a recibir a políticos. 

● Recordó algunos encuentros que tuvo con Zedillo y donde le preguntó acerca del 
FOBAPROA, “se me puso como Creel…” También habló de la política que aplicaron 
donde el apoyo era para un grupo. Además, dijo que en una ocasión en un debate 
con Calderón le dijo que si iban o no apoyar el FOBAPROA y le dijo ah bueno, pues 
ya. Era un 12 de diciembre cuando el PAN apoyó al FOBAPROA.

● Las ambulancias no son del ISSSTE, ni las camillas, ni los laboratorios, todo 
privatizaron, estamos recuperando lo que se puede, en el caso de la industria 
petrolera ya habían vendido plantas, están recuperando dentro de las refinerías. Se 
vendieron las plantas incluso de manera apresurada. 

LO VOLVIÓ A DECIR
AMLO GREATEST HITS

PARA NO HABLAR DE:   

● Reunión de alcaldesa de Guerrero con el narco. 
● Bloqueos en Tamaulipas. 
● Violencia en diversos estados. 
● Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
● Francisco Garduño. 
● Rechazo a vacuna cubana. 
● Fiscal de Morelos. 
● Falta de medicamentos. 
● Narcoviolencia.
● Dinero entregado a Cuba por médicos. 
● Proveedores estrella de la 4T.



CON QUIÉN LO DIJO

El presidente reiteró su confianza al Secretario de Salud, Jorge Alcocer, 
luego de que una reportera asegurara que no están trabajando en beneficio 
de la medicina tradicional a través de la dependencia enfocada a ese tema. 
AMLO recordó que los funcionarios de la 4T no son como los 
conservadores que tenían negocios en todos los sectores. 

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T Trofeo a la frase 
lucidora del día

+Opacidad en licitaciones. +Violencia. 
+Fortalecimiento del crimen organizado. 
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza. 
+Disputas internas en Morena. +Mujeres. 
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes 
de LATAM en México.

AMLO mencionó que Alicia Bárcena, nueva titular de la SRE, “es una 
mujer excepcional, es una profesional de la política exterior, ha estado 
en la ONU, ha estado de auxiliar, de consejera principal del Secretario 
de la ONU, directora de la CEPAL, es una de las mejores diplomáticas 
de México.”

“Si no logra que emprenda el vuelo la Sra. Xóchitl qué 
van hacer, se van a poner más rudos, vienen las 
campañas aunque aquí vamos a estar informando a la 
gente, no hay más que informar…”


